



LAS CARAS DE LA NOTICIA

EDUARDO DÍAZ RUBIO, VICEPRESIDENTE DE LA REAL ACADEMIA NACIONAL DE MEDICINA



Ayer hubo reunión del Patronato de la Fundación de la Real Academia de Medicina. El último de año. La verdad es que la Academia de Medicina ha hecho un buen 2016. Ha incorporado “nueva savia”, como es el caso del presidente de AMA, Diego Murillo, que tanto impulso está dando a la Academia y a su Patronato. La presidencia de Joaquín Poch ha sido, un año más, impecable. Y la buena labor, entre otros, de los doctores Zurita ha sido también básica para este buen año de la Real Academia. Ayer se produjo una incorporación importante a la vicepresidencia: Eduardo Diaz Rubio. El gran catedrático del Hospital Clínico. Hermano de Manuel Diaz Rubio, que fue también un grandioso presidente de la Academia de Medicina, pero que por voluntad propia se marchó hace unos años dando el testigo a Joaquín Poch. Seguro que la vicepresidencia de Eduardo Diaz Rubio va a ser también un impulso para 2017; junto a ellos ha sido también un hombre clave el abogado Ricardo De Lorenzo, Presidente de la Asociación de Derecho Sanitario. Hombre ponderado y ecuánime donde los haya y que ha aportado también un punto de vista muy interesante. Y el apoyo mediático del grupo Planner Media (Julián Zabala) ha sido fundamental.